

L'entreprise SEGM installe trois ruches sur son toit

SEGM, entreprise installée à Trévoux depuis 1972, est spécialisée dans l'usinage de pièces de mécanique de précision (tournage, fraisage, électroérosion et assemblage d'ensembles mécaniques).

Le secteur de la métallurgie fait face à des difficultés de recrutements, alors qu'avec l'essor de l'outil numérique et les constantes innovations, les métiers de l'industrie mécanique ont fortement évolué, et demandent des profils très qualifiés.

David Gautheron, gérant, s'est posé la question des moyens à utiliser pour davantage préserver la nature et l'environnement en général. En effet, l'entreprise a déjà avancé à ce niveau mais ne cesse de vouloir s'améliorer. Par exemple, la quasi-totalité du parc automobile est dotée de véhicules à l'électrique rechargeable. Sébastien Peronnier, responsable de production a donné un élément de réponse en proposant d'installer des abeilles sur le toit de la société. Car implanter des ruches permet de sensibiliser le personnel à la protection des



Le rucher a été installé sur le toit. Photo DR

abeilles, de l'environnement et d'offrir du miel, soit un geste apprécié de tous. Cela donne une image de la société respectueuse d'aspects sociaux-environnementaux.

Contrôler les abeilles chaque semaine

La rencontre avec Nicolas Cichocki, apiculteur du Rucher de Toumaï (Marboz) a suivi. Il est

spécialisé dans l'élevage de Reines VSH (résistantes aux parasites varroas) et de l'implantation de ruches en entreprise, incluant la formation des collaborateurs. Depuis, a eu lieu la livraison de trois ruches installées sur le toit de SEGM et la première session de formation de l'équipe apicole SEGM, vêtue de blanc pour l'occasion. Toute l'équipe de la SEGM s'est engagée dans ce projet, permet-

tant de renforcer le lien social. Cette aventure se poursuit dans des conditions climatiques locales favorisant une bonne évolution des colonies d'abeilles. À présent, l'équipe d'apiculteurs se doit de contrôler les abeilles chaque semaine, le poids, le nombre d'abeilles et leur dynamique sont enregistrés. Il ne reste plus qu'à suivre les prochaines sessions de formation pour continuer à apprendre et comprendre le monde des abeilles. L'objectif de l'équipe apicole de la SEGM, avec le Rucher de Toumaï, est de conduire correctement les ruches tout au long de cette année. Permettre aux abeilles de rester en bonne santé est primordial ! Si tous ces paramètres sont respectés, les abeilles devraient les remercier d'ici peu en fournissant quelques kilos de leur précieux miel avant la mise en hivernage. Miel qui sera bien entendu partagé entre les membres de l'équipe apicole, collaborateurs de l'entreprise et sûrement quelques clients. Aventure à suivre...

**De notre correspondant
Jacques CHIROUZES**